
山県市立富岡保育園の民間移管に係る三者協議会 要点会議録

【開催日時】 令和４年６月２７日（月）午前１０時３０分

【開催場所】 富岡保育園 遊戯室

【出 席 者】

（１）保護者等 保護者会長 副会長 会計（令和３年度）

（２）移管先法人 （学）春日学園 理事長 園長 主任保育士

（３）市・保育園 子育て支援課長 富岡保育園長 子育て支援課職員２人

（４）その他の出席者 無

以上１０名

令和４年度第１回会議

－－午前１０時３０分開会－－

１．顛末（てんまつ）

・全出席者の自己紹介を簡単に実施した。

・春日学園から園長、主任保育の発表があった。

・富岡保育園長と春日学園から引継ぎ保育について、４月から６月の実施状況を報告した。９月

からは退園時間までを引継ぎ保育する予定がある。

市から令和４年度の進め方（予定）について説明があった。合同保育前の保護者説明会につい

て、今後保護者会と日程を調整することになった。

・令和５年４月１日からのＩＣＴ関係について、ネット環境工事のためアプリの利用が実施できない

と説明があった

・鳥羽側富岡橋仮橋設置工事で、保護者様に送迎において不便をお掛けしていると説明があっ

た。

・保育園におけるマスクの対応について説明があった。

・春日学園 園長から４月から６月の引継保育を受けて作成した「「とみおか保育園」スタートに



向けて」の説明があった。未満児保育については、市の保育を継承し、以上児保育は市の保育

を継承し、春日学園の保育をプラスする説明があった。

２．意見交換

●ＩＣＴの活用について

法人→活用しているＩＣＴアプリ、ＳＮＳにより写真や動画配信を実施する予定である。１年間通じ

て日常生活や行事の写真等均等になるよう撮影をする予定。

保護者→現在は子どの日常生活がアプリで配信される。全体写真と個人写真が１年を通して均

等になるよう配信して欲しい。

●保護者会について

法人→役員の負担の軽減をするため、会計は法人の事務員が行い監査を保護者会が行う。保

護者会と相談しながら運用する。

法人・保護者→令和５年度は、会長兼監査１名・副会長兼監査１名・会計１名・補佐は無し。

役員の人数は今後検討していく。保護者会費は変更無し。

●家庭教育学級について

法人→活動は年２回。 園と相談し実施する。

保護者会→役員２名。

●卒園アルバムについて

法人→アルバムは保護者負担をお願いしたい。電子アルバムの提供を検討している。紙製品の

アルバムか電子アルバムかどのような形式がよいか。

市→アルバムは市で購入をしている。

保護者会→兄弟で同じ形がよい。紙製品を希望する保護者もある。

法人→第２回三者協議会で卒園アルバムを見たい。次回に検討。

●４歳児、５歳児クラスについて

法人→小学校のクラス人数から考えると園のクラス人数は少数である。小学校のクラス人数に適

応するためには、子どもたちが自分でやっていけるようクラス人数を増やしたい。

保護者→今まで少人数できめ細やかな保育を受けていたため現状の保育を望む保護者が多い

と思う。

法人→当面は現状のクラス編成でいくが今後検討していく。



●保育園舎裏の倉庫について

法人→撤去して、１，２歳児専用の運動場にしたい。

－－午後００時００分閉会－－


